

Nombre del alumno:

Zenaida Saragos Jiménez

4to parcial

Materia: Antropología Medica

Profesora: DRA. Katia Paola Martínez López

Medicina humana

San Cristóbal de las Casas Chiapas 10 de  
diciembre 2022

## **Introducción**

Este documento se hizo con la finalidad de explicar lo aprendido y dar opinión sobre la medicina tradicional y la medicina actual y parte de lo que se vio en el documental del secreto de doctor Grinberg y hablar sobre pachita la cirujana psíquica de los que hicieron y que finalidad tienen con respecto a la medicina tradicional con la actual, así como par hablar un poco de lo que pachita y el doctor Jacobo llegaron a lograr durante ese periodo de tiempo.

## **Desarrollo**

La medicina tradicional se basa más que nada en lo antiguo o más religioso, en las creencias que cada uno tiene en base a su cultura y la medicina actual es la que se ha demostrado científicamente la que se ha estudiado.

en la pequeña historia de pachita se redacta parte de lo que hacía y de sus poderes que se decía que tenía que era el de curar como por ejemplo el de hacer cirugías en su misma casa con el mismo cuchillo y sin anestesia que era lo que más hacía hablar de ella sin olvidar que podía curar con solo hierbas con solo el misterioso poder que ella decía que lo dominada al que le llamaba hermanito ella se basaba en la medicina tradicional, en lo antiguo y más religioso y basado en la cultura de las personas de esa época y de los lugares.

El doctor Jacobo Grinberg se basaba más en lo actual incluso quería llegar más allá de lo actual con su experimento de la telepatía que no se pudo concluir, pero él quería llegar a conocer y experimentar cosas nuevas que llevaran a un nuevo descubrimiento como su experimento de la telepatía, incluso tenía una gran curiosidad por pachita que en un momento dado llegó a tener comunicación con ella y tuvo la oportunidad de haber podido llevar a cabo la investigación que él buscaba pero dado a las amenazas que tubo pachita nada se logró y más la desaparición del doctor Jacobo provocó que no se llevara a cabo su experimento con respecto a la telepatía y hasta ahora no ha habido otra persona que quiera descubrir sobre la telepatía.

## **Conclusión**

La medicina tradicional a pesar de no ser comprobada científicamente hay algunos entre ellos en su mayoría resultan ser eficaces la diferencia entre la medicina tradicional es que una se basa más en lo natural y lo que más se considera servible y eficaz ya que su cultura y religión se ha estado llevando de esa manera y se va a llevar acabo por sus propios miembros de la comunidad que para ellos son como su personal de salud como, chamanes, sobadores, hueseros, brujos, parteras, hierberos, para las personas con esa cultura ellos son de más confianza y confían fielmente a su sabiduría y eficacia esto sería en lo que es la medicina tradicional.

En la medicina actual va más allá de lo cultural este se basa más que nada en lo científico lo que se encuentra comprobado científicamente por especialistas y se lleva más acabo en ciudades, a diferencia de las comunidades que, si han llegado a brindar apoyo, pero es menos considerables a veces para la mayoría de los pobladores.

Mi opinión en base a las diferencias sería que tanto como la medicina actual y la racional ambas son eficaces siempre y cuando sea alguien que tenga ese conocimiento de recetar tanto como medicamentos, así como remedios.

Y en base al documental considero que la telepatía realmente existe y que aún se puede llegar a comprobar, así como en caso de pachita yo sí creo que si de fe se trata también puede verse resultados por más difícil que sea creer en ello, pero se puede solo con fe, así como los dioses que se tenían en esa época a la que tenemos ahora si puede resultar eficaz.